

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

"2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México".

Comunicado Núm. 005/2024

CABILDO DE TOLUCA TRABAJA EN EQUIPO POR LA SEGURIDAD

- "Es necesario que la gente se sienta segura, es un tema que no puede esperar": JMN
- Los ediles reconocen voluntad al diálogo del Alcalde, externan sus inquietudes y hacen sinergia

Toluca, Estado de México, 4 de enero de 2024.- En una reunión de trabajo en materia de seguridad, los integrantes de los diferentes grupos edilicios del Cabildo de Toluca reafirmaron su compromiso de hacer equipo para regresar la tranquilidad a la gente.

El Presidente Municipal de Toluca, Juan Maccise Naime, intercambió con los miembros del Cabildo las estrategias implementadas, que han demostrado tener buenos resultados, porque, dijo, es necesario que la gente se sienta segura, es un tema que no puede esperar, por lo que hay que entrarle con todo los esfuerzos necesarios para tener una ciudad segura y ordenada.

El Alcalde también expresó su beneplácito de reunirse con los ediles, pues escuchar sus opiniones y debatir sobre diversos temas fortalecen a la administración pública, ya que se busca atender y articular intereses comunes de forma eficaz, estable y legítima por el bienestar de las familias toluqueñas.

En la reunión, el director general de Seguridad y Protección de Toluca, Eduardo González González, explicó la visión de la dependencia, los trabajos cotidianos del Centro de Mando Municipal, sus alcances y recursos técnicos que, por sus funcionalidades y servicios está en condiciones de convertirse en un Centro de Control, Comando, Comunicaciones y Cómputo (C4), por lo que se seguirá trabajando en el tema y se encaminarán los esfuerzos de los recursos, humano y tecnológico, para un mejor municipio, por lo que a su vez se aumentará la infraestructura para que haya una mayor cobertura de vigilancia.

Los integrantes del Cabildo constataron los avances en el tema de seguridad, externaron sus opiniones e inquietudes y se llegaron a acuerdos para realizar las mejoras necesarias; de igual forma, reconocieron la apertura del Alcalde y que su voz sea escuchada en un espacio de respeto y tranquilidad.

